

Veículo: ABC

Data: 04 de mayo de 2015

Título: Apoyan ley sobre lactancia materna

Link: <http://www.abc.com.py/edicion-impresa/locales/apoyan-ley-sobre-lactancia-materna-1362803.html>

Apoyan ley sobre lactancia materna

Mañana, a partir de las 8:00, madres, padres e infantes harán presencia frente al Congreso para defender y respaldar el proyecto de ley de “Promoción, protección y apoyo a la lactancia materna”, reivindicando de ese modo la cultura del amamantamiento.



Integrantes de la Red Amamanta Paraguay, con sus criaturas, en la redacción de ABC Color. Mañana apoyarán frente al Congreso el proyecto de ley sobre lactancia materna. / ABC Color

La Red Amamanta Paraguay realizará mañana un acto de presencia y de respaldo al proyecto de ley de “Promoción, protección y apoyo a la lactancia materna”, que se prevé sea estudiado desde las 8:00 por la Cámara de Diputados.

Dicho proyecto fue presentado por el Ministro de Salud Pública y Bienestar Social al Frente Parlamentario por la Niñez, en el marco de la Movilización Nacional para la disminución de mortalidad materno neonatal y del Plan Nacional de Desarrollo Integral de la Primera Infancia.

Informaron al respecto de esta convocatoria, que pretende reunir a más de 150 madres y padres, Marian Niella, Claudia Sanabria, María del Carmen Paniagua, María del Carmen Torres, Silvia Valdez y Mara Acosta, acompañadas por sus hijos Martina Benítez Niella, Constantino Casartelli, Aarón, Serafín y María del Pilar Fleitas, Dara García, Sebastián y Valeria Lysak Valdez.

Son propuestas incluidas en el proyecto: licencia de 154 días, con el beneficio del 100% del salario, cuya fuente de financiamiento será la seguridad social.

Detallaron las entrevistadas que este llamado a la participación para mañana se dirige tanto a la mujer que está dando de mamar, como a aquella que apoya el amamantamiento, e igualmente a los papás. El planteamiento precisamente es que la mujer pueda elegir, y tenga la opción de amamantar a su bebé, sostuvieron.

Detallaron además que la primera causa del abandono del amamantamiento tiene que ver con que el sistema de salud no ofrece las garantías para que este se cumpla, lo cual lleva a que solo se dé un 20% de lactancia materna exclusiva hasta el sexto mes del infante, porcentaje que se encuentra muy por debajo de lo recomendado por la Organización Mundial de la Salud.

Remarcaron que dicha situación se ve reflejada tanto en los altos índices de desnutrición, por un lado, y de obesidad, por el otro, en menores de edad.

Agregaron igualmente que la segunda causa del abandono del amamantamiento es el retorno prematuro al trabajo (estos datos son con base en un estudio del 2008, y por tanto las cifras incluso serían más alarmantes ahora, aseguran las entrevistadas).